
 

REQUERIMENTO Nº 017/2022 
 

O Vereador VALENTIM BORGES DA SILVA apresenta, 
nos termos do Regimento Interno, o presente Requerimento à MESA 
DIRETORA para que seja enviado ofício ao INSTITUTO SANTÉ 
solicitando a realização de estudo de viabilidade para a implantação 
de horário de visita aos pacientes internado no Hospital Municipal no 
período vespertino. 

 
JUSTIFICATIVA: justifica-se o presente pelo fato de que, 

anteriormente à pandemia, havia horário de visitas no Hospital 
Municipal tanto no período matutino quanto no período vespertino. 
 

Dionísio Cerqueira, SC, 07 de abril de 2022. 
 

 
 

 
 
 
 
 

Valentim Borges da Silva 
Vereador 

 


